

Presidentes de Rusia y Bolivia expresan preocupación por situación en Oriente Próximo



Moscú, 13 jun (Sputnik).- El presidente de Rusia, Vladímir Putin, y su homólogo boliviano, Evo Morales, expresaron su preocupación por la situación actual en Oriente Medio y África del Norte.

Los dos presidentes se pronunciaron por un análisis detallado de las causas de los conflictos' en estas regiones, dice la declaración conjunta publicada al término de las negociaciones de Putin y Morales en Moscú.

El texto indica que Rusia y Bolivia 'apoyan los esfuerzos encaminados a una solución política a largo plazo, basada en el cumplimiento de las normas de la ley, el diálogo nacional inclusivo, el respeto de la independencia, la soberanía y la integridad territorial de los Estados de estas regiones'.

En la declaración conjunta los dos líderes también subrayaron 'la necesidad de resolver pacíficamente las discrepancias entre los miembros de la comunidad internacional con el uso de medios políticos y diplomáticos'.

Evo Morales realiza una gira que lo llevará a visitar varios países de Europa y Asia

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164481-presidentes-de-rusia-y-bolivia-expresan-preocupacion-por-situacion-en-oriente-proximo>



Radio Habana Cuba